



Neuwahlen standen bei der Mitgliederversammlung der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Oeventrop auf dem Programm. Foto: Frank

## Röttger neuer Geschäftsführer

Oeventrop: Neuwahlen bei den St. Sebastianus-Schützen

**OEVENTROP.** 452 Teilnehmer konnte Schützenoberst Johannes Bette zur Herbst-Mitgliederversammlung der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Oeventrop begrüßen. Grund für die außergewöhnlich hohe Beteiligung war der Tagesordnungspunkt 9 „Neuwahlen zum Bruderschaftsvorstand“.

Da Schützenoberst Johannes Bette nach 20 Jahren als Oberst und insgesamt 41 Jahren Vorstandsarbeit sein Amt niederlegte und nicht mehr selbst zur Wahl stand, konnte er die Versammlung auch beim Punkt 9 „Neuwahlen zum Bruderschaftsvorstand“ weiterhin leiten. Als Stimmzähler wurden jeweils zwei Schützen aus jeder Kompanie gewählt.

Sowohl bei Oberst Johannes Bette als auch Geschäftsführer Olaf Hachmann und Kassierer Martin Brüggemann bedankten sich die Teilnehmer für die ausgezeichnete

geleistete Arbeit mit minutenlangen Ovationen.

Es ist sicherlich nicht selbstverständlich, dass sich gleich zwei Schützen zur Wahl eines besonders anspruchsvollen Posten zum Schützenoberst der Bruderschaft stellen. Dies war zum einen der bisherige Kassierer Martin Brüggemann von der Schützenkompanie Glösing und Ferdi Geiz von der Schützenkompanie Dinschede, der ebenfalls auf einige Jahre Vorstandsarbeit bei der Kompanie und Bruderschaft zurückblicken konnte.

Von den 452 Stimmberechtigten stimmten 235 für Ferdi Geiz und 215 für Martin Brüggemann. Lediglich zwei Stimmen waren ungültig. Bei der Wahl zum neuen Geschäftsführer stellte sich Thomas Röttger ebenfalls von der Schützenkompanie Dinschede und wurde mit großer Mehrheit von der Versammlung per Handzeichen gewählt. Nach den Wahlen setz-

te der neue Schützenoberst Ferdi Geiz die Versammlung fort mit den Worten: „Jetzt ist der Vorstand wieder komplett und arbeitsfähig.“

**Den vollständigen Bericht lesen Sie auf [www.lokalkompass.de](http://www.lokalkompass.de)**

### BÜRGERREPORTER



**lokalkompass.de**

Unsere Heimatadresse im Netz



BürgerReporter Ronald Frank schreibt auf [lokalkompass.de](http://lokalkompass.de)